



Fiscalía de CDMX lo señala de pertenecer al Cártel Inmobiliario

Giran orden de detención vs exdelegado de Benito Juárez

Maritza Pérez
maritza.perez@elEconomista.mx

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) giró una orden de aprehensión contra el exdelegado de Benito Juárez y actual coordinador del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Christian Von Roehrich, por su presunto vínculo con el llamado Cártel Inmobiliario de la alcaldía Benito Juárez.

Ulises Lara, vocero de la FGJCDMX, detalló que la orden fue obtenida, luego de la captura de Ismael "N", José Ramón "N" y Alejandro "N", exfuncionarios públicos de dicha alcaldía que habrían sido prestanombres de autoridades para realizar actos de corrupción inmobiliaria durante la administración de Von Roehrich en esa demarcación, entre 2015 a 2018.

A Christian Von Roehrich se le acusa de los delitos de uso ilegal de atribuciones y facultades, así como de asociación delictuosa, cuando fue jefe delegacional en Benito Juárez.

Según lo expuesto por el funcionario local, las investigaciones sobre el llamado Cártel Inmobiliario, los llevaron a que el Ministerio Público de la Coordinación General de Investigación Territorial solicitara y obtuviera una orden de aprehensión contra Von Roehrich quien, dijo, ya es buscado por agentes de la Policía de Investigación (PDI).

Incluso, durante su videoconferencia, Ulises Lara solicitó "la colaboración de la ciudadanía a efecto de que en caso de contar con información que permita conocer su ubicación, establezca comunicación con nosotros a los números telefónicos y redes sociales que aparecen en pantalla".

Y es que el vocero aseguró que para llevar a la justicia al legislador "no es necesario llevar a cabo un juicio de procedencia ya que las y los legisladores locales no cuentan con fuero constitucional, por lo tanto, Christian 'N' no cuenta con inmunidad procesal".

Aprehensiones

Sobre las detenciones, la fiscalía local de-

talló que Ismael "N" se desempeñó como contralor interno, asesor de la entonces Jefatura Delegacional, director de Recursos Materiales y Servicios Urbanos y director General de Administración.

José Ramón "N" fue subdirector de Servicios Generales en la alcaldía Benito Juárez, y Alejandro "N" fue subdirector de Servicios Generales.

Por otro lado, Ulises Lara, dio a conocer que derivado de las actividades del "Cártel inmobiliario", se estima que, al menos fueron construidos 800 departamentos irregulares en la alcaldía Benito Juárez, según datos de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduví).

Y con el objetivo de transparentar cada uno de los inmuebles detectados, el gobierno capitalino habilitó la plataforma desarrollosirregulares.cdmx.gob.mx, en la que se mostrará información detallada sobre las construcciones.

Acusan persecución política

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, acusó al gobierno de la Ciudad de México, que encabeza Claudia Sheinbaum, de orquestar acciones en contra del diputado local Von Roehrich y de otros actores políticos de la oposición.

Mientras que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, señaló que la presunta persecución política comenzó con el excandidato a la Presidencia, **Ricardo Anaya**; siguió con el exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, y la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas.

Por su parte, el coordinador del PAN en San Lázaro, Jorge Romero Herrera, señaló a la fiscalía capitalina de hacer una "cacería" contra la oposición.

"Nuevamente la Fiscalía 'autónoma' de la CDMX, retoma su cacería en contra de opositores. Ahora contra quien lleva 4 años junto con su Grupo Parlamentario denunciando este desgobierno", escribió en redes sociales.



No es necesario llevar a

cabo un juicio de procedencia ya que las y los legisladores locales no cuentan con fuero constitucional, por lo tanto, Christian 'N' no cuenta con inmunidad procesal".

Ulises Lara,
VOCERO DE LA FISCALÍA
DE CDMX.

El modo de operar del Cártel Inmobiliario, según han referido las autoridades capitalinas, era que a través de sobornos, funcionarios de la alcaldía de Benito Juárez aprobaron a inmobiliarias la edificación de departamentos sin que se cumplieran con los requisitos establecidos.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	44	09/12/2022	LEGISLATIVO



La fiscalía de la CDMX detuvo a tres exfuncionarios de Benito Juárez en la administración de Christian Von Roehrich. FOTOS: ESPECIAL